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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
TORRERO CELEBRADO EL DÍA 9 DE NOVIEMBRE DE 2021

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, siendo las 19.00 horas del día 9 de noviembre,
previa convocatoria al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal
de Torrero del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en la Sala de Plenos de la Junta
Municipal de Torrero, C/ Monzón, 3, bajo la presidencia de la Concejala Da Luisa Broto
Bernués, y los vocales que la componen que a continuación se indican:

ASISTENTES
D. Germán Berbegal García
Da Eva Pérez Catalán

D. Miguel Serrano
Da Pilar Aguilar

por Grupo Zaragoza en Común (ZEC)
por Grupo Zaragoza en Común (ZEC)
por Grupo Socialista (PSOE)
por Grupo Podemos

TAMBIEN ASISTEN
D. José Antonio Andrés
D' M’ Ángeles Cardiel

Asociación Vecinal Somos Parque Venecia
Asociación Vecinal La Paz
Colegio El Buen Pastor

Da Ana Lacasa-Vidal, vocal del PP ,Da Begoña López Casemelle, vocal del PSOE,
D;a Gloria Sancho Molina,vocal del PSOE, D. Luis Alberto Almansa Mayolas, vocal del
PSOE y D. Miguel Guerrero de la Riva por Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la
Ciudadanía ni asisten ni excusan su asistencia.

Actúa como Secretaria D’ Ma José Artigas Lasa, Jefa de Negociado de la Junta.
Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales

exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los
asuntos que comprenden el orden del día.

La Presidenta da la gracias a las personas asistentes por su presencia.

10 LECTURA DEL ACTA PARA SU APROBACIÓN. SI PROCEDE.
Se aprueba el acta del Pleno anterior,

20 COMUNICACIÓN DEL CESE DEL VOCAL DE CIUDADANOS.
La Presidenta da lectura al decreto del cese a D. Rafael Pérez Arenas como vocal

de la Junta Municipal de Torrero, a propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de
la Ciudadanía, agradeciéndoles los servicios prestados al Ayuntamiento de Zaragoza.

Comenta que no hay información sobre quien le va a sustituir, comenta la falta de
asistencia de los representantes del Partido Popular PP y del Partido de Ciudadanos en
las últimas convocatorias.

3oINFORME DE PRESIDENCIA
Resoluciones de la Presidencia en expedientes relativos a competencias

desconcentradas :

-Conceder a Valsania S.L. reserva de espacio por obras con acceso a solar y carga
y descarga c/Maestro Oudrid 26 (45.909/2021 ).

-Autorizar la instalación de una reserva de espacio para personas con discapacidad
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en c/Pensamiento 13. (45.905/2021 ).
-Conceder a Construcciones Mariano López Navarro S.A. reserva de espacio para

acceso a solar en c/Paolo Veronese (62.340/2021.)
-Devolución de aval efectuado para garantizar la correcta reposición de los servicios

urbanísticos afectados por la reserva de espacio por obras situada en c/Octavio de Toledo
2, a Construcciones Mariano López Navarro S. A. 70.316/2021

-Cónceder utilización de los espacios escolares del CEIP Sainz de Varanda a la
entidad AIS El Trébol para actividades extraescolares para el curso 2021/2022
(87.026/2021 )

4'COMISIONES DE TRABAJO
D. Germán Berbegal, Coordinador de la Comisión de Educación, Cultura, Deportes,

Infancia, Juventud, Mayores y Salud informa:

ACTIVIDADES REALIZADAS :
-XVIII SEMANA DE LAS LETRAS DE TORRERO,El ajedrez en el VIII Centenario de

Alfonso X. Del 19 al 28 octubre de 2021 :
- Exposiciones:E/ ajedrez: Un deporte con historia. El tablero y las piezas. Hall del

centro cívico Bibliográfica. Biblioteca Fernando Lázaro Carreter
- Juego temático virtual.
-El martes 19 de octubre: Inauguración de la XVIII Semana de las Letras de Torrero.

Conferencia inaugural
- Miércoles 20 de octubre. Proyección de película sobre el tema del ajedrez.
-Jueves 21 de octubre. Teatro
-Viernes 22 de octubre. Actividades infantiles
-Sábado 23 y domingo 24 de octubre. Torneos de ajedrez
-Miércoles 27 de octubre. Charla
-Jueves 28 de octubre- Entrega de Premios de los Concursos de Cuentos, Crónica

del Alba de Literatura Joven, Poesía, Relatos y teatro Breve del barrio de Torrero.

-2') ENCUENTRO TORRERO LA CARTUJA .Sábado 6 de noviembre. En esta
edición, Torrero visitará La Cartuja y el próximo año seremos los anfitriones. La jornada
comenzará con una andada a lo largo del Canal hasta llegar a La Cartuja donde se
realizarán diferentes visitas y actividades:

09,30 h. Salida desde Potrero de Honorio García Condoy / Paseo Tierno Galván.
11,00 h. Visita guiada a La Cartuja
12,30 h. Taller de juegos con materiales reciclados
12.30 h. Visita a los huertos urbanos
14,00 h. Comida comunitaria
16,00 h. Comparsa y juegos tradicionales
17.00 h. Talleres en la Casa de Juventud
17,00 h. Concierto de música tradicional

PRÓXIMAS ACTIVIDADES PROGRAMADAS
-DÍA DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA Y LA ADOLESCENCIA EN

TORRERO." Espacio para el juego, también es nuestro derecho."
- Exposición bibliográfica: "Nuestros derechos: jugar, aprender, vivir bien...".Del 3 al

20 de noviembre. Sala infantil de la Biblioteca Fernando Lázaro Carreter.
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Espacio de juegos:19 de noviembre viernes de 16:30 a 19:00 h. Plaza de la
Memoria Histórica y Plaza del Laurel. Reivindicar el espacio de juego de niños y niñas
con la creación de un parque en ese espacio, tener espacio para trabajar en red con las
diferentes asociaciones y entidades del barrio. Habrá diferentes puestos y talleres: zumba
y bailes, taller de semillas, taller de grafitti, cuentacuentos, taller de costura, pensar mi
parque , taller de chapas, juegos de calle y tradicionales, taller de rap, mural cooperativo,
exposición fotográfica, batukada. La actividad finalizará con la lectura de un manifiesto
rapeado (rapero y rapera de Torrero) y la colocación de la placa "Plaza del Laurel"
(elaborada por el CSL Torrero).

-VOCES DESDE EL CANAL:
Exposición bibliográfica Nuevas voces de la literatura. Del 20 de noviembre al 4 de

diciembre. Biblioteca Fernando Lázaro Carreter.
PRESENTACIÓN DE LIBRO. Sábado 20 de noviembre. 19 horas. PONLES VOZ.

Presentación del libro Se me olvidó que tenía algo que decir de Begoña Flores García.
Poemas que giran alrededor de la violencia de género, para sensibilizar de todo aquello
que experimentan las mujeres en su historia de violencia y en su proceso para salir de
ella. Ponerles voz, rescatando ,sus voces silenciadas y dándoles el poder de ser
escuchadas. Presentación del acto: Pilar Trujillo López con música de Marigel Mayoral
García (teclados). Lectura de poemas del libro por Colectivo Fundación Down, Desirée
Parra Gimeno, Oscar Solchaga Flores, M Teresa García Gasca y MaÁngeles Campos
Antoñanzas. Interprete de LSE: Susana Gracia Bernal. Sala Venecia. Entrada libre hasta
completar aforo

TERTULIA LITERARIA. Miércoles 24 de noviembre. 18 horas. Tertulia con Sara
Barquinero y Aloma Rodríguez. Modera: María Soto Villagrasa (dinamizadora del Club de
Lectura Feminista Raspas y Rabosas). Encuentro con Sara Barquinero y Aloma
Rodríguez que hablarán de sus últimos libros, Estaré sola y sin fiesta (Lumen) y Siempre
quiero ser lo que no soy (Milenio).Sala María Arrondo. Entrada libre hasta completar
aforo

TEATRO. Viernes 26 de noviembre. 18 horas. Espectáculo participativo Conciliando.
Colectivo TO. Espectáculo que gira en torno a las dificultades de una mujer para conciliar
su vida familiar y laboral. En clave de humor plantea una conferencia teatralizada sobre
micromachismos para posteriormente reflexionar con el público sobre ellos. Sala María
Arrondo. Entrada libre hasta completar aforo.

TEATRO INFANTIL. Sábado 27 de noviembre. 18 horas. Cómo dormir almonstruo.
Biribú Teatro.Público familiar. Sala Venecia. Invitaciones desde una hora antes en la
taquilla.

TEATRO. Domingo 28 de noviembre. 18 horas. iVaya cuadro! Asociación teatral
Distrito 7. Sala Venecia. Invitaciones desde una hora antes en la taquilla.

CINE. Martes 30 de noviembre. 18 horas. Proyección de los documentales de Vicky
Calavia (Directora y productora) María Arrondo (Animación / 3 min. 18 seg. / 2021) y
Abriendo ventanas (Documental / 29 min. 48 seg. / Febrero 2021 ). Presentación y debate
con Vicky Calavia y Vita Álvarez. Sala María Arrondo. Entrada libre hasta completar aforo

TEATRO INFANTIL. Viernes 17 de diciembre. Dos pases: 17,30 y 18,30 horas. La
fábrica de juguetes. Esciencia Eventos Científicos. Espectáculo científico familiar. Sala
María Arrondo. Reserva de invitaciones del 10 al 17 de diciembre

TEATRO. Sábado 18 de diciembre. 18 horas.El tren de la comedia. De nube o de
flor. Sala Venecia. Invitaciones desde una hora antes en la taquilla.
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TEATRO. Domingo 19 de diciembre. 18 horas.Peliculeras. Una comedia musical
sobre cine. Factory Producciones. Sala Venecia. Invitaciones desde una hora antes en la
taquilla.

TEATRO INFANTIL. Jueves 23 de diciembre. 18 horas. ¿Cuántas estrellas puedes
contar? Títeres sin cabeza. Sala Venecia. Invitaciones desde una hora antes en la
taquilla.

-XII CONCURSO DE MURALES LA NAVIDAD EN EL MUNDO.
Podrán participar en el concurso todos los centros educativos vinculados al Distrito

de Torrero; se les ha enviado información con las bases. El plazo para la entrega de los
trabajos finaliza el día 10 de diciembre.
- Las categorías serán las siguientes: Infantil A de 0 a 3 años, Infantil B de 3 a 5 años

(lc’, 2a y 3c’ de educación infantil), Primaria A (1'’y 2') primaria), Primaria B (3'> y 4'>

primaria), Primaria C (5'’ y 6'’ primaria) y Educación especial.- Se valorará la creatividad, la
originalidad y la participación colectiva. Formato libre: mural completo o tipo viñeta
elaborado en cartón pluma.- Todos los trabajos serán expuestos en el Hall del Centro
Cívico, C/ Monzón 3.

,XIII TORNEO DE AJEDREZ RELÁMPAGO DE TORRERO. 26 de diciembre. Se
disputará en las instalaciones del CEIP Ramón Sainz de Varanda. Ritmo de juego de 5
minutos de crono individual con incremento de 3 segundos por jugada, con sistema suizo
a 8 rondas y dividiéndose en las categorías: general, sub 16, sub 14, sub, sub 10, sub 8 y
sub 6
TODA LA INFORMACIÓN DE LA JUNTA MUNICIPAL ESTA DISPONIBLE EN:

https://drive.google.com/d rive/folders/OB7wF-CwT2VvLW IfMEpicWpTWc?usp=sharing

Da Eva Pérez Catalán, CoordInadora de la Comisión de Urbanismo,
Medio Ambiente, informa de los temas tratado en la reunión de la Comisión
noviembre:

Movilidad y
de 7

Se ha recibido una propuesta por parte de unos vecinos sobre rehabilitación de
viviendas. Se acuerda trasladar al Ayuntamiento la propuesta recibida que se
comparte en su totalidad por toda la Comisión de Urbanismo, y que adjuntamos como
anexo al acta de este pleno.
La Comisión se propone también promover un acto público en el barrio (una charla o
unas Jornadas sobre rehabilitación de vivienda con el objetivo de informar y
concienciar, porque siendo un problema importante en el barrio, es un tema del que
se habla muy poco
Se presenta un listado de todos los expedientes abiertos hasta el momento en la
legislatura para su repaso, revisando los que están ya cerrados y los que están
pendientes, centrando el debate en los temas siguientes:

Sobre la calle Cuarte: Se acuerda traer a Pleno para que se eleve solicitud desde
la Junta, las siguientes cuestiones para seguir aportando propuestas al proyecto de
actuación que parece ya está cerrado:
.:. Solicitar unas medidas de acompañamiento que incluyesen una actuación en la

calle Castellón de la Plana (cota cero o similar). No es accesible, y no habría
problema de aparcamientos porque actualmente no se puede aparcar en ningún
lado. Incluso extender el planteamiento hasta la plaza Sheila Herrero o todo el
entorno del colegio Luis Vives. Se recuerda que queda en el proyecto la calle
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Depósito Alto sin actuar y es también muy necesaria.
':' Solicitar que se realice también como medida de acompañamiento el paso

elevado que se propuso en el cruce con C/ Murcia.
':' Recordar que había un planteamiento para toda la zona, que se presentó en la

comisión y en el Pleno, y se apoyó con una moción, como Unidad Vecinal.
También hay un informe emitido por el propio Ayuntamiento ante una petición
de un vecino en la calle Esperanza, en la que expresan que la única solución
para esta calle y el entorno es una pacificación del tipo cota cero.

Sobre el parking solicitado para el espacio de Mercadona:
':' Solicitar una reunión con el Consejero de Urbanismo Víctor Serrano, para

evaluar el impacto de la construcción del centro comercial y recordarle la
solicitud de este parking,

Se insiste en otros temas pendientes: Calle Loarre – están esperando que se les
llame para reunión desde Ecociudad, ya que lo último que se habló fue ese
compromiso de llamarles para devolverles información, semáforo calle Alhama,
Marquesina calle Oviedo y Jardines inclinados de C/ San Viator
Otros temas tratados: Se han instalado en el barrio muchos aparcabicis y
aparcamotos, pero sigue habiendo al menos 3 cruces con problemas de visibilidad
importantes: Ruiz Tapiador / Loarre con Hogar Cristiano y con SOS del Rey
Católico / C/ Pinar. Es necesario arreglar escorrentías generadas en el camino
lateral del parque de C/ Oviedo. Se ha consultado al servicio de Movilidad, a
petición del IES Blecua y el Consejo de Salud de Torrero, las posibilidades de
pacificación de tráfico que se podrían aplicar en el entorno del Instituto y se va a
consultar también en el entorno del CEIP Sainz de Varanda, ya que existe algún
cruce peligroso, en concreto entre Lasierra Purroy y C/ Oviedo. La AW Montes de
Torrero-Venecia quiere hacer constar un planteamiento de recuperación del
espacio público en su uso peatonal en las plazas, reduciendo la ocupación de las
terrazas, en concreto en la Plaza de las Canteras, una vez que se puede completar
el aforo en interiores. En la plaza Angel Liso hay baldosas levantadas y plantas
con pinchos que necesitarían poda. Mal estado del asfalto de C/ Cuarte con Pinar,
frente a los contenedores. Se solicita limpieza de olivas y poda de los olivos en
Teniente Coronel Moyano. Pintura de los aparcamientos al final de C/ La Joya.
Adecentar el “camino natural” de los vecinos de Parque Venecia que van al Centro
de Salud . Se pregunta cuándo va a llegar a Torrero el plan de alcorques. La AW
Parque Venecia plantea que las obras de soterramiento de cables de alta tensión
comenzaron en Febrero de 2021 y se están ejecutando muy despacio, tanto que
todavía no han terminado. Está toda la zona levantada (acera, carril bici...) y llevan
aproximadamente desde el mes de julio sin realizar ningún avance; queda todavía
una de las torres por eliminar, y los accesos peatonales al anillo verde y centro de
salud sin licitar todavía, siendo lo más esperado.En la Rotonda del Puente de los
Suspiros, se realizó limpieza pero esta otra vez igual; o se mantiene
constantemente o se actúa en esa rotonda para darle algún tratamiento vegetal
que adecente el espacio. Talud de calle Carlo Scarpa: aunque ya les han
informado que no es competencia municipal (ya han realizado instancia al
ministerio de transportes para que se realice limpieza aún sin respuesta), a ver si
se puede instar desde al ayuntamiento para que lo hagan.Mantenimiento del
mobiliario urbano en todo el sector, los bancos y el merendero del canal a la altura
de calle Hugo Prat, han perdido la protección y necesitan un barnizado urgente(en
este punto todos los asistentes insisten en que todo el barrio necesita
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mantenimiento del mobiliario urbano) El AMPA Buen Pastor reitera la necesidad de
controlar la velocidad en Honorio García Condoy, con 3 puntos “calientes”
(peligrosos): Centro Cívico / Iglesia / Colegio. Denuncia también la poca
iluminación de la zona (Honorio Ga Condoy, Monzón...), tanto por escasez de
iluminación como por la necesidad de poda de arbolado.

5'PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS TORRERO 2021.
D. Germán Berbegal informa sobre el desarrollo de los proyectos que se han

puesto en marcha después del verano que una vez finalizados se revisarán las memorias:
-BICIESCUELA. Dos cursos/talleres de manejo de bicicleta. Del 19 al 26 de julio y

del 2 al 12 de noviembre
-BRECHA DIGITAL. Tres cursos de competencias digitales básicas: Jóvenes del 8

al 19 de noviembre, Adultos del 22 de noviembre al 3 de diciembre y personas mayores
del 9 al 17 de diciembre

-DESPERTANDO LA CULTURA. Jornada abierta a todos los públicos con talleres
de baile, circo, percusión, pintura, poesía. Domingo 14 de noviembre en el Parque de la
Paz

-MEMORIA DEMOCRÁTICA. Elaboración y diseño del mapa en página web, digital
e impreso. https://www.armharagon.com/torrero-espacio-de-memoria/ .

-PINTURA MURAL EN PEDIATRÍA. Preparados los material elaborados con los
centros educativos, la próxima semana comienza la pintura del mural .

-PARQUE VENECIA EN EL AIRE. A la espera de la actuación en las aulas para la
puesta en marcha de la radio.

-PARQUE VENECIA SE MUEVE. Actividades en la Plaza Marco Polo y San Marcos
, cuenta cuentos, escape room y espectáculo. Domingo 21 de noviembre.

-PONLE COLOR A TU BARRIO. Realizada actividad en Rio Jalón, el día 19 se
realiza en la Plaza Ángel Liso y estamos a la espera de los permisos para las actuaciones
en el CDM Torrero y la Plaza de la Memoria Histórica.

-Y SI CAPERUCITA FUERA SORDA. Talleres en los centros educativos.
elaboración de materiales y espectáculo final en la Sala Venecia el 5 de noviembre.

Para la convocatoria de 2022 se hará un llamamiento para mejorar el proceso.

60 OTROS ASUNTOS.
La Presidenta informa que el Consejo Sectorial de Infancia y Adolescencia cuya

finalidad es participar en las decisiones municipales que les afectan se reunirá el próximo
20 de noviembre. Desde el año 2018 Zaragoza está reconocida como ciudad amiga de la
Infancia y de la Adolescencia en reconocimiento de su apuesta por la participación infantil
en las decisiones del Gobierno. La Junta de Torrero ha realizado varios Plenos Infantiles
dentro de esta dinámica.

Comenta que la reforma de la c/Cuarte es un proyecto pequeño pero era necesario
y se espera ampliar con nuevas propuestas. Se queja de la falta de información e
invitación al acto para la presentación del proyecto de reforma integral de la calle Cuarte
del día 7 de octubre tanto a la Junta como a las entidades del distrito que han participado
en el proyecto . Se remitió una carta a la Consejera de Infraestructuras mostrando la
sorpresa por la falta de información e invitación a la presentación, no nos parece una
buena forma de entender la participación y que dicha carta sirva para que se tenga en
cuenta nuestra opinión.
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7a MOCIONES

D. Germán Berbegal da lectura a la moción que presenta el Grupo ZEC “Transición
Energética justa y sostenible en Torrero (se adjunta al acta):

“Como ciudad no podemos eludir las consecuencias y los retos que nos impone la
actual crisis ecosocial: el cambio climático, la crisis energética y la perdida de
biodiversidad .

Tampoco podemos obviar las consecuencias sobre la población y el territorio que el
actual modelo energético, basado en combustibles fósiles, extractivista y en manos de
unos pocos, de los oligopolios, que han traído, destrucción de la naturaleza, de las
comunidades y sus formas de vida y el abuso en los precios que actualmente estamos
sufriendo la ciudadanía, en mitad de una de las mayores crisis sanitarias.

Tenemos la oportunidad de hacer frente a esta situación con una transición
energética justa, que apueste por la reducción del consumo, el uso de energías
renovables, que respete la biodiversidad y donde los ciudadanos estén en el centro.

El sol, el viento, el agua son bienes comunes que pertenecen a todos, los y las
vecinas de esta ciudad y por ello todas las personas que residen en la ciudad de
Zaragoza deben poder compartir la riqueza que genera su aprovechamiento.

Las Comunidad Energéticas Locales hacen posible la distribución y democratización
de la energía, que los vecinos y vecinas de la ciudad, los comercios locales etc. sean los
protagonista y esta transición energética no la deje de nuevo en manos de las grandes
empresas.

Un modelo que frene el avance las iniciativas privadas que pretenden condenar los
montes de Torrero, o el uso de las cubiertas del cementerio para el beneficio empresarial
exclusivamente.

Por todo ello, el grupo de Zaragoza en Común en Torrero presenta para su debate y
aprobación la siguiente moción:

1. La Junta Municipal de Torrero insta al Ayuntamiento de Zaragoza a que se
comprometa a llevar a cabo políticas efectivas de ahorro y eficiencia energética, así como
a continuar con la implementación de energías renovables para el autoconsumo en las
cubiertas de propiedad municipal del barrio de Torrero.

2. La Junta Municipal de Torrero insta al Ayuntamiento de Zaragoza a la creación de
una Oficina Municipal de Energía en el barrio de Torrero que impulse y apoye la creación
de Comunidades Energéticas Locales concebidas como proyecto de base cooperativa y
comunitaria que pongan la generación y consumo de la energía renovable en manos de la
ciudadanía, en contraposición a los proyectos que tienen como fin principal el lucro
privado.

D. Miguel Serrano. Vocal del Grupo PSOE, comenta que la presentación de la
moción es oportuna: incidir en el autoconsumo aprovechando nuestras formas de
construcción-cubiertas- y la creación de una Oficina Municipal de Energía. Rechaza los
modelos actuales que plantea el Ayuntamiento con una empresa privada. Apoya la
moción .

D. Pilar Aguilar, vocal del Grupo Podemos, está de acuerdo con la moción. Apoya la
moción.

Se aprueba por unanimidad.
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D. Miguel Serrano, vocal de Grupo PSOE, da lectura a la moción que presenta el
Grupo PSOE (se adjunta al acta):

“Es indudable que en nuestro distrito en especial las Zonas más antiguas concurren
dos circunstancias que pudieran parecen antagónicas, por un lado, el exceso de
protagonismo del vehículo privado en nuestra escena urbana a la vez que una importante
carencia de aparcamiento.

Desde el grupo socialista en Torrero queremos remarcar la importancia y la
necesidad de conciliar el derecho de los ciudadanos a disponer de una escena urbana no
dominada por el vehículo privado y a la vez a tener garantizado un suficiente número de
plazas de aparcamiento en condiciones de accesibilidad física, geográfica y económica,
en especial para aquellos trabajadores que necesitan el vehículo para sus
desplazamientos laborales y que no disponen de transporte público. Conciliar esos dos
derechos no parece fácil, pero creemos que se pueden tomar pequeñas medidas que
permitirían mejorarlos.

Nuestro análisis nos hacer percibir que aun de manera parcial la solución del dilema
aparcamiento/escena urbana ha de pasar necesariamente por la utilización de los solares
vacíos del barrios, así como por la optimización de las plazas de aparcamiento que en
este' momento se encuentran en régimen concesional.

Presenta para su debate y aprobación la siguiente moción:
1. El Pleno de la Junta de Distrito de Torrero insta al Gobierno de Zaragoza instar al

Gobierno de Zaragoza a acometer un plan de aparcamiento gratuito para el barrio de
Torrero. Par ello y al menos se habilitarán los solares de la c/Terranova, c/San Marcial y
se promoverá la construcción de un parking vertical automatizado de has 90 plazas (6
módulos de 15 plazas) en el solar del Antiguo Colegio Lestonac. Del mismo modo a que
se inicie el estudio y las modificaciones para establecer en el de Paseo Tierno Galván un
aparcamiento de larga estancia.

2. El Pleno de la Junta de Distrito de Torrero insta al Gobierno de Zaragoza a
negociar con la concesionaria del parking situado en la Plaza de la Memoria Histórica a
facilitar las condiciones para la adquisición de las plaza de aparcamiento por parte de los
vecinos residentes, y a establecer un sistema de parking rotativo con precios especiales
para residentes.

3. El Pleno de la Junta de Distrito de Torrero insta al Gobierno de Zaragoza a
impulsar la cota Cero en aquellas calles del distrito que por sus características de tráfico y
estacionamiento lo permitan.”

Da Eva Catalán, vocal del Grupo ZEC, presenta la siguiente transacción al punto 1
de la moción: “el Pleno de la Junta Municipal de Torrero insta al Gobierno de Zaragoza a
estudiar las posibilidades de uso como aparcamiento de aquellos solares sin uso concreto
en estos momentos, con el objetivo de responder a las necesidades de aparcamiento de
los residentes de Torrero. Asímismo, promover la construcción de un parking público en el
solar del Antiguo Colegio Lestonac, tal como se comprometieron en el proyecto del Centro
Comercial.” Si se acepta la transacción, el grupo ZEC apoyará la moción.

D. Miguel Serrano acepta la transacción.
Da Pilar Aguilar, vocal de Podemos, acepta la transacción y apoya la moción
Se aprueba por unanimidad.



JUNTA MUNICIPAL
TORRERO

8a RUEGOS y PREGUNTAS
D. Miguel Serrano invita a la exposición de la Comparsa de Cabezudos en la Sala

Venecia durante este fin de semana.
Da M.a Angeles Cardiel comenta que los solares ubicados en la c/Rocío y

c/Terranova podrían utilizarse como zona de aparcamiento. Se queja de la negativa de
cambio de ubicación de los contenedores situados a la altura de la entidad

Se contesta que se resuelve en función de los informes emitidos por los servicios
municipales que fueron desfavorables al cambio de ubicación. Se solicitó por la
Asociación y por la Junta de Distrito.

D. José Antonio Andrés solicita que se incluyan los solares municipales de la zona
de Parque Venecia como posibles zonas de aparcamiento, una reunión con el Consejero
D. Víctor Serrano para tratar la paralización del soterramiento de la línea de alta tensión y
que si se programa algún acto se tenga en cuenta la zona de Parque Venecia donde la
población infantil es elevada ya que los actos del Día de la Infancia se han centrado en la
zona de Torrero.

D. Germán Berbegal contesta que la Junta es mera coordinadora en las actividades
que plantean entidades socioculturales del distrito.

Se establece un turno de ruegos y preguntas para el público asistente, no siendo
estas intervenciones objeto de reflejo en el acta (art'’ 26.5 del Reglamento de Órganos
Territoriales y de Participación Ciudadana). Se oficiaran por la Presidencia.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la
LA CONCEJALA-PRESIDENTA,

sesión a las 20.30 horas
SECRE+ARÍA

Fdo.: Luisa Broto Bernués
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qosé Artigas




